



Religions pour la paix

Marche interreligieuse

29.09.2022

19h00

Religionen für den Frieden
Interreligiöser Marsch



Départ | Abmarsch
Rue de l'Industrie 2
Fr**E**ibOurg

● ReligionS pour la paix : une valeur nous unit

En son sens profond d'harmonie entre les vivants, la **paix** est une valeur commune à toutes les religions. Elle est un don à entretenir et à protéger.

Les religions du canton de Fribourg se réunissent le 29 septembre prochain dans une marche pour la paix. Elles souhaitent ainsi se rappeler cette valeur et la promouvoir autour d'elles.

Elles souhaitent s'unir pour dire que la guerre est incompatible avec la spiritualité et qu'elles rejettent tout langage abusif de l'autorité du religieux pour « justifier » une agression.

Elles souhaitent prier ensemble pour les victimes de ces conflits et pour les décideurs politiques.

Elles souhaitent soutenir leurs coreligionnaires à pied d'œuvre pour l'entraide matérielle, pour l'accompagnement du deuil, pour la réconciliation et le pardon.

● ReligionS pour la Paix : une marche dans la ville de Fribourg

La marche démarrera proche d'un lieu de prière musulman. Elle se poursuivra en ville, passant par le temple réformé et se conclura à la place Python, proche du couvent des Ursulines. A chaque étape, une prière interreligieuse pour la paix sera dite.

Les membres des communautés du canton de Fribourg sont invité.es à rejoindre cette marche pour la paix qui sera apolitique.

Toute personne de bonne volonté y est également la bienvenue, indépendamment de ses croyances.

● ReligionS pour la paix : pour que la guerre recule, pour que les vivants se parlent.



● Religionen für den Frieden: ein Wert, der uns verbindet

In seiner tiefen Bedeutung von Harmonie unter den Menschen ist Frieden ein Wert, der alle Religionen verbindet. Er ist ein Geschenk, das es zu pflegen und zu schützen gilt.

Die Religionsgemeinschaften des Kantons Freiburg vereinen sich am 29. September zu einem Friedensmarsch.

Sie möchten sich auf diese Weise an diesen Wert erinnern und ihn in ihrem Umfeld fördern.

Sie möchten gemeinsam zum Ausdruck bringen, dass Krieg mit Spiritualität unvereinbar ist und dass sie jede missbräuchliche Sprache der religiösen Autorität zur "Rechtfertigung" einer Aggression ablehnen.

Sie möchten gemeinsam für die Opfer dieser Konflikte und für die politischen Entscheidungsträger beten.

Sie möchten ihre Glaubensbrüder und -schwestern bei der materiellen Hilfe, der Trauerbegleitung, der Versöhnung und der Vergebung unterstützen.

● Religionen für den Frieden: ein Marsch durch die Stadt Freiburg

Der Marsch beginnt in der Nähe eines muslimischen Gebetshauses. Er führt von dort aus in die Stadt, vorbei am reformierten Tempel und endet am Python-Platz, in der Nähe des Ursulinenklosters. An jeder Station wird ein interreligiöses Friedensgebet gesprochen. Die Mitglieder aller Religionsgemeinschaften des Kantons Freiburg sind eingeladen, sich diesem Friedensmarsch anzuschliessen, der unpolitisch sein wird. Alle sind willkommen, unabhängig von ihrer Religionszugehörigkeit.

● Religionen für den Frieden: damit der Krieg aufhört, damit die Menschen miteinander reden.

